

Según señalaba el consejero de Bienestar Social, Tomás Mañas

Satisfacción en el Gobierno porque la orden de protección a maltratadas sea pronto efectiva

El consejero de Bienestar Social, Tomás Mañas, mostraba su satisfacción por el acuerdo alcanzado por los grupos representados en el Congreso de los Diputados para aprobar la pue-

ta en marcha de la Orden de Protección de las Víctimas de la Violencia Doméstica, anticipando una medida que en principio estaba pensada para el mes de septiembre.

Mañas mostraba su satisfacción por la aprobación de la proposición de ley que regula la Orden de Protección de Víctimas de la Violencia Doméstica, por parte del Congreso de los Diputados, con 272 votos a favor, y ninguno en contra, reiterando la necesidad de un pacto político en todo el Estado para cortar el terrorismo doméstico. A su entender, es el problema más importante del país.

"Es intolerable que haya 43 mujeres que hayan muerto a manos de sus compañeros y muchas de ellas hayan denunciado 20 ó 30 veces a su agresor. No podemos cruzarnos los brazos y si hacen falta recursos y dinero hay que ponerlo sobre la mesa, como una prioridad de este país", agregó.

Mañas hizo estas declaraciones durante la toma de posesión del nuevo delegado provincial de Bienestar Social, Francisco Palop, a quien dio la bienvenida y animó a seguir pendiente de las personas con más necesidades. Especialmente, le pidió detectar los problemas de quienes no se dirigen a las administraciones.

En cuanto a los proyectos que se están ultimando en la capital conquense, dijo que se concretan los preparativos para abrir la residencia de discapacitados gravemente afectados, cuya obra civil ya está terminada, y que la resi-



Foto: Santiago Torralba

dencia de mayores ya tiene contratando el personal necesario para que, antes de fin de año, esté

en funcionamiento. Tendrá capacidad 120 personas y un centro de día.

Michavila pidió consenso para las reformas del Código Penal y de la prisión provisional

Durante su intervención en el Pleno, el ministro de Justicia, José María Michavila, pidió a los grupos parlamentarios que el consenso alcanzado en la Orden de Protección se renueve en las próximas reformas del Código Penal y de la reforma de la prisión provisional, que ya han iniciado su tramitación en el Parlamento. Hasta la aprobación definitiva de esas reformas, el juez no podrá aplicar algunas de las medidas penales contempladas en la Orden, como dictar ingreso en prisión si hay un quebrantamiento del alejamiento por parte del agresor o que la primera lesión producida en el ámbito doméstico tenga consideración de delito. El ministro Michavila subrayó que la Orden de Protección se enmarca dentro de un conjunto de medidas para ofrecer a los jueces y a los fiscales instrumentos más eficaces para luchar "contra este fenómeno criminal", y añadió que la violencia de género es un comportamiento "atávico de una sociedad machista, ya superado", argumentación de la que discreparon los grupos al opinar que las conductas sexistas persisten.

Gil califica de "un parcheo más" el cambio de trenes en la línea Madrid-Cartagena

El consejero de Obras Públicas, Alejandro Gil, ha señalado que el cambio de trenes "Talgo" por "Altaria" en la línea Madrid-Cartagena no es la solución para sus problemas sino "un parcheo más", por lo que reclamó partidas para electrificarla en el presupuesto de 2004.

Gil consideró "curioso" que no haya un compromiso firme de arreglar las vías con su electrificación o duplicación, pero sí de cambiar los trenes, como anunció el presidente de Murcia, Ramón Luis Valcárcel, tras reunirse con el de RENFE, Miguel Corsini.

De momento, lo único que se va a hacer es cubrir el servicio entre Madrid y Murcia por trenes Altaria, que son los que circulan actualmente entre Madrid y Ali-



cante, lo que a juicio de Gil "desde luego no es ninguna solución, sino que no es más que un parcheo más".

"Es como si a la Consejería de

Obras Públicas, se nos reclamara arreglar una carretera que se encuentra en mal estado y lo que hacemos es cambiar los autobuses que van entre una ciudad y otra", añadió Gil.

Entiende que "lo que hay que reclamarle al señor Aznar son menos palabras y más compromisos y como el movimiento se demuestra andando, que en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2004 se plasme ya de una vez por todas como mínimo y actuación más urgente la electrificación de la vía".

Aseveró que "no nos van a engañar con decir que van a cambiar los trenes, unos trenes más modernos, más seguros o más cómodos, porque eso no es la solución para ese tramo de vía".

"El País" entrevistó al presidente regional José Bono: "Sólo soy un peligro para el PP"



El pasado domingo 27 de julio el diario "El País" publicó en su suplemento "Domingo" una extensa entrevista con el presidente de Castilla-La Mancha, José Bono, firmada por María Antonia Iglesias, quien, como todos los periodistas en los últimos meses, intentó sonsacar a Bono sobre su relación con Zapatero y su salto a Madrid.

Sobre el secretario general del PSOE, José Luis Rodríguez Zapatero, José Bono fue tajante afirmando que "mi apoyo a Zapatero es sincero y leal y cualquier duda a ese respecto está alimentada por quienes piensan que a Bono le gusta estar en la recámara, pero siempre voy a cara descubierta. Cualquier duda sobre mi lealtad a Zapatero se estrella siempre con la realidad". Además, incidió Bono "Zapatero se fía de mí y además lo dice en público y en privado. Y además Zapatero es inteligente y sabe que mi mayor aportación no son mis palabras, sino los votos que conseguimos desde Castilla-La Mancha para el partido socialista".

Zapatero centró buena parte de la entrevista de "El País" a José Bono, quien señaló que ha conseguido en tres años una unión entre los socialistas que no existía ni en la época de Guerra y de Felipe. Y a las pruebas me remito. Es más, añadió que si hubiese sido yo el secretario general, no creo que lo hubiese podido conseguir.

Sobre su relación con Zapatero Bono agregó que "sólo soy un peligro para el PP: un peligro que, efectivamente, se ha concretado en un 58,5% de los votos para el PSOE en Castilla-La Mancha. No soy un peligro para mi partido, o, al menos, no tengo conciencia de ello".

Bono también explicó que en su toma de posesión estuvieron muchos de sus amigos entre los cuales están, sin duda, Ruiz-Gallardón, Zaplana; Zapatero, Chaves, el arzobispo de Toledo... y muchos

otros. Y no pienso pedir perdón por tener amigos en el campo de la derecha; la amistad es fruto de los sentimientos y no de una articulación ideológica".

En este asunto Bono volvió a hacer referencia a Zapatero señalando que "fue el primero de todos los presentes al que invité y de no haber podido venir probablemente me hubiese obligado a dar un sesgo a la organización del propio acto".

Sobre la situación política regional, José Bono afirmó que "en Castilla-La Mancha no hay un solo diputado de IU y hay muchas personas del PP que votan al PSOE. No estoy dispuesto ni a renegar de ese voto ni a pensar que tienen peor condición que los que siempre han votado al partido socialista. No quiero dar lecciones a nadie, pero sí le aseguro que mi Gobierno tiene una preocupación por la solidaridad en la que no le aventaja ningún Gobierno autonómico de España".

Bono tampoco eludió hablar sobre la situación política en Madrid, afirmando que Tamayo y compañía "no son personas a las que yo les hubiese comprado ni una bicicleta de segunda mano. Y debo decir que me alegro de no haber contado nunca ni con su apoyo ni con su amistad".

Preguntado sobre la relación entre el PSOE y la Iglesia, el presidente castellanomanchego señaló "que las relaciones de mi partido con la cúpula de la Iglesia católica son de cordialidad". En este asunto, Bono agregó que "el acuerdo al que han llegado la Iglesia y el Gobierno de Aznar sobre la enseñanza de la religión no es un buen negocio. El problema de fondo es que el derecho de los padres a que sus hijos tengan una educación religiosa determinada no debe comportar una obligación para aquellos chicos cuyos padres, o ellos mismos, no desean ejercitar ese derecho".